
徐國森執事

隨著國內及香港大幅度放寬防疫措施，大家見面時的話題，由「你打了幾針」、「你中
過新冠未」，轉為「你去了旅行未」、「甚麼時候會出發」？在快要忘記三年的疫情之際，
小僕為個人事奉稍作回顧： 

1. 從 2019 到 2021 年，我擔任執事會副主席及行政組召集人，先後同兩位堂主任共事。
兩位堂主任的作風及觀點略有不同，我亦有些個人的領會及抱負，明白大家都以神為首，
處理教會的人和事均以愛主及愛埔宣家為出發點。 

2. 這幾年我們都經歷了社運及新冠疫情，行政組在緊急的事情需要作出多項的建議及
決定，使教會仍然能服侍神及關顧弟兄姊妹，其中包括崇拜及各團契聚會的取消或更改，
限聚令下的聚會及探訪的安排，同工在疫情嚴重時上班安排，有關疫情下的特別慈惠金，
分發辛苦找回來的口罩給肢體及街坊等等。 

3. 2021 又為按牧成立了按牧委員會，推薦予區聯會按立 Yusuf 先生，而他亦已在 2022

被按立成為牧師，是埔宣家的第一位印尼牧師，也意味著印尼事工的一個里程碑。求神
大大使用印尼事工，使更多印尼姐姐信主，靈命受到栽培。 

4. 執事會行政組也作出由執事關心各傳道同工的安排，藉此了解傳道同工在事奉上的
情況，與面對的困難，執事同工有這彼此交流平台，好讓整個團隊有更美好的配合。 

5. 此外，按區聯會的方向，埔宣家亦探討堂會公司化的建議，當時也參與了區聯會的
幾個分享及諮詢會議。在考慮各種因素後，執事會及會員大會在 2022 年通過堂會公司化
的方案，現正在申請過程中，適逢埔宣六十週年堂慶，請大家拭目以待正面的轉變。 

6. 根據埔宣家的會章，執事滿 4 年任期便需要休息一年，而 2022 年正是我的休息年。
感謝主，我從 2021 年開始，公司有一個突破性的發展，在神的帶領下，公司內開始了福
音小組，正因有休息年，我可以專注公司的福音小組。小組開始是有種種的困難，包括公
司合作夥伴的漠視、人事變動等等。但神的計畫是最美好的，今年小組有同事回轉及受
浸，大部分同事也有機會聽聞福音。 

當我翻著紀錄預備這篇心聲時，不禁有「毛管戙」的感覺。原來很多事情難以掌握，
只能仰賴主每天加能賜力，祈禱神帶我們一步一步行走；不敢誇口，全是恩典，展望未
來，求聖靈引領我克服自己不足及軟弱之處，走主所喜悦的道路。 

回望三年的事奉︰感恩 
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